



Se extiende paquete contra inflación y carestía; canasta básica seguirá en 910 pesos

GASPAR VELA, CIUDAD DE MÉXICO

— Empresarios y productores de alimentos firmaron con la Presidenta la renovación del paquete por seis meses más. PAG.14

Extienden seis meses paquete contra la inflación y la carestía

Economía popular. Comercializadoras y productores de alimentos renovaron con el gobierno federal el acuerdo para mantener la canasta básica en 910 pesos

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

Representantes de comercializadoras y productores de alimentos firmaron con la presidenta Claudia Sheinbaum la renovación del Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic) por seis meses más, mediante el

cual se fijó en 910 pesos el precio máximo de la canasta básica.

“Firmamos la renovación del paquete con tiendas de autoservicio y productores agropecuarios. Este acuerdo significa que no aumentará el precio de los 24 productos de la canasta básica; cuidamos la economía popular”,

expuso la mandataria en sus redes sociales.

En el encuentro en Palacio Nacional participaron los secretarios de Hacienda, Edgar Amador Zamora; Economía, Marcelo Ebrard; Energía, Luz Elena González; Infraestructura, Comunicaciones y Transportes,

Jesús Esteva; Seguridad, Omar García Harfuch, y Agricultura, Julio Berdegué.

También estuvieron los titulares de la Comisión Federal de Electricidad, Emilia Calleja; de Pemex, Víctor Rodríguez Padilla, y la coordinadora del Consejo Asesor Empresarial, Alta-



gracia Gómez, así como Ricardo Martín Bringas, director general de Soriana.

Además, asistieron representantes de Walmart, Chedraui, San Juan, Bachoco, Bimbo, Grupo Calimax y La Comer.

El Pacic es un acuerdo voluntario entre el gobierno de México y el sector empresarial para garantizar precios justos en diversos productos de la canasta básica, con el fin de proteger los bolsillos de los ciudadanos.

Los 24 productos son aceite vegetal, chuleta de puerco, arroz, manzana, frijol, pollo, atún en lata, pasta para sopa, huevo, plátano, sardina en lata, azúcar morena, jabón de tocador, pan de caja, bistec de res, jitomate, zanahoria, tortilla de maíz, papel higiénico, cebolla, leche, papa, chile jalapeño y limón.

Buscan retirar concesión

La Presidenta advirtió que se está haciendo todo para retirar la concesión del Parque Bicentenario, donde dos fotoperiodistas murieron por la caída de una estructura durante el festival Axe Ceremonia el pasado 6 de abril.

Durante su conferencia de prensa, la mandataria precisó que se buscará que dicho parque sea operado por la Secretaría de Cultura, en coordinación con el gobierno de la capital.

“Sobre el Parque Bicentenario, se está haciendo todo para retirar la concesión; hay algunos temas que está viendo la consejera jurídica, la titular de Sedatu y el Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales, pero se va a retirar la concesión; queremos que ese parque sea operado por la Secretaría de Cultura, porque no tiene sentido que haya concesión”, expuso. —



La presidenta Sheinbaum junto a funcionarios de su administración y representantes del sector empresarial. ESPECIAL